

Dimanche parfait pour le Cubain Ismael Borrero au championnat du monde de lutte gréco-romaine



La Havane, 16 septembre (RHC) Le Cubain Ismael Borrero, champion olympique et du monde de lutte gréco-romaine a eu une journée dominicale parfaite au championnat du monde de ce sport qui se tient à Nur Sultan Khakzijistan. Il a gagné les 5 combats disputés. En demi finales il a affronté l'Égyptien Mohamed Ibrahim Elsayed qu'il a mis en déroute 6 points à 2.

Ismael Borrero, champion olympique de Rio-2016 et du monde à Las Vegas-2015, a d'ores et déjà assuré sa médaille d'argent. Il affronte ce lundi en finale le Russe Artem Surkov.

Le Cubain cherche sa qualification pour les JO de Tokyo 2020.

En quarts de finale le Cubain s'est imposé au Coréen Han-Soo Ryu (3 points à 1). Importante victoire étant donné que le Coréen est double champion du monde et l'actuel champion asiatique

Les deux autres cubains à l'affiche ce dimanche, Daniel Grégorich dans les 87 kilos et Gabriel Rosillo (dans les 97 kilos) sont restés en chemin. Le premier a gagné 3 combats et cédé en quarts de finale et le jeune débutant Rosillo a gagné 2 combats et perdu en huitième de finale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/202221-dimanche-parfait-pour-le-cubain-ismael-borrero-au-championnat-du-monde-de-lutte-greco-romaine>



Radio Habana Cuba